
「あったかコミュニケーション」が見えた運動会

本校の運動会は、昨年度に引き続き今年度も最高の天気の

中、実施することができました。６年生がリーダーとなり、

応援や行進の練習を重ねてきた成果が、各色のパフォーマン

スのまとまりや工夫に表れていたのではないかと思います。

また、徒競走や持久走では、運動会前の天候が悪かったり、

かぜ症状のある子どもが多かったりしていた上、連休もあっ

たので走力を高める練習があまりできませんでしたが、その

ような状況にあっても子どもたちは全力を尽くすことができていたと思います。特に５・６年

男子の持久走では、周回遅れになった子と全員が一緒になって走りゴールをした瞬間には、仲

間を大切にする子どもたちの温かさ、その気持ちを真っ直ぐに受け止める素直さと器の大きさ

のある子どもの姿に涙が出そうになりました。

１・２年生の玉入れは、踊りがかわいかったですし、あまりの接戦に驚きました。３・４年

生の「親子でデカパンリレー」は、家族の絆を確認することができたのではないでしょうか。

５・６年生の「借り人競争」は、地域の方々の協力も得ながら行うことができ、地域のよさも

実感することができたと思います。

５・６年生の色別対抗全員リレーは、昨年よりもバトンパスが上手になっていて、競技とし

ての見応えもあったのではないでしょうか。

そして、今年度復活したＰＴＡ種目の綱引きは、保護者のまとまりやパワーを子どもたちに

披露する最高の機会であったと思います。

もう一つ、私が感動したのは、片付けを終えた後の６年生の帰りの会です。担任の工藤英深

子先生が、６年生のこれまでの頑張りと成長を目の当たりにしたことで声を詰まらせていまし

た。保護者の方々からも「頑張れー」「泣けー」などの声を掛けていただきました。６年生に

とっては全てが小学校生活最後の行事になるのですが、最初の大きな行事である運動会で、こ

のような感動を担任に味わわせることができ、これ以上ないスタートが切れたのではないかと

思います。英深子先生の涙で、早くも一回目の虹の架け橋を見ることができたような気がしま

す。卒業式までに、何度も虹の架け橋を見ることができるのではないかと期待が高まりました。

最後になりますが、来賓及び保護者の方々が帰られる際に、「子どもたち、先生方、保護者、

地域の一体感があり、感動的な運動会であった」というお言葉もいただきました。６月からは、

校外に出ての体験的な学習も増えてきます。西館小から更に「あったかコミュニケーション」

を発信して、地域の皆様を温かい気持ちにできるよう努めてまいりたいと思いますので、今後

とも応援よろしくお願いします。 （校長 佐藤 勇一）

○第６３回大館北秋田小学校・中学校・一般交歓陸上大会 ５／２０（土）陸上競技場
小学男子走り幅跳び 3位 〇〇 〇〇（大館ジュニアアスリート）

○高円宮賜杯第43回全日本学童野球県大会大館市予選（５/21 達子森球場）
１ 回 戦 比内Ｊｒ’ｓ ２ー９ 城西川口レッドフェニックス

比内Ｊｒ’ｓ（ 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇）

学校教育目標

ふるさとと共にかがやき、
よりよく生きる子どもの育成

～言葉と心を込めた振る舞いでつなげる、
あったかコミュニケーション～
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にしたて



５月13日、晴天の下、運動会を開催しました。

今年度はＰＴＡ種目（綱引き）が復活しました。

４月28日のＰＴＡ環境整備作業、そして、運動会当日のたくさんの応援や励まし、準備、後

片付けなどへのご協力、誠にありがとうございました。

５月11日（木）に５年生が農園のマ

ルチシート張り作業を行いました。当

日は、菅原サダさん、渡部晴彦さん、 指導者の皆様を紹介します

渡部えみ子さん、三浦滝子さん、花田 ☆将 棋…山田勝巳先生

悦子さん、保坂美保子さんにご指導を ☆茶 道…米澤和子先生

いただきました。子どもたちからは、「思 ☆桂清水神社子ども神楽…

ったより大変。おばあちゃんの大変さ 伊藤沙知子先生

が分かったので、お手伝いをしたい。」 ☆パソコン…東光コンピュータ

という感想が聞かれました。 サービス 田畑七海先生

☆ＫＧＰ（小新田グレーププロ

ジェクト）…菅原良隆先生
☆ニュースポーツ☆クッキング

５月19日（金）に児童総会 ☆エコクラフト…
を行いました。 比内体育館 奈良一博先生
各委員会委員長からの活動 大館レクリエーション協会

計画の報告を受けて、４年生 大澤睦子先生 袴田清枝先生
以上の児童が活発に質疑応答 小澤チズ先生 高清水淳子先生
を行いました。 石田良子先生 柴田知子先生
今年度の各委員会の活動目標は次のとおりです。 戸舘誠子先生 伊藤美代子先生
計画委員会「表情と声が明るく元気なあいさついっぱいの西館小学校にしよう」
放送委員会「全校のみんなが明るく１日を過ごせるような放送をしよう」

図書委員会「本をたくさん借りる西館っ子を増やそう」

健康委員会「みんながけがなく元気に過ごせるように全校で楽しく体力づくりをしよう」

令和５年度後援会費の納入状況（5/22現在） 皆様の御協力に感謝申し上げます。
羽立町内会様 寺崎町内会様 弥助町内会様 小新田町内会様 板戸町内会様
大原木町内会 渡辺久隆様 渡辺誠一様 渡辺宏様 芳賀政毅様 渡辺一康様

渡辺福蔵様 芳賀直樹様 渡辺与志人様 渡辺肇様 渡辺匡洋様
畑沢町内会 髙橋一政様 髙橋和八様 髙橋昇行様 髙橋房彦様 畠山幸子様

畠山陽一様 畠山 覚 様
個人 髙橋良胤様 長谷部勇弘様

１年生８名 堂々の入場行進 元気いっぱいの選手宣誓 ＰＴＡ学年対抗綱引き 優勝は５年

１・２年生玉入れ かわいくダンス ５・６年生借り人競走 ３・４年デカパンリレー


